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Summary[edit]


	Description2020 EPSC - Wikipedia&science&gaps&society.pdf	
English:  EPSC 2020 Planetary Science Wiki event with panelists Camelia Boban, Rosie Stephenson-Goodknight, Jessica Wade, Maryam Zaringhalam. We gave a historical overview of Wikipedia's gaps, our motivations for working on these gaps, organizations/communities working on these gaps, how society contributes to Wikipedia gaps, and how conference attendees can become editors and activists within the wiki movement.

Français :  Événement EPSC 2020 Planetary Science Wiki / Whomen in red ; avec les panélistes Camelia Boban, Rosie Stephenson-Goodknight, Jessica Wade, Maryam Zaringhalam. On y a donné un aperçu historique des lacunes et bais de genre de Wikipédia, les motivations pour travailler à résoudre ces lacunes, les organisations et/ou communautés travaillant sur ces lacunes, comment la société contribue aux lacunes et biais (de genre notamment) de Wikipédia, et comment les participants à la conférence peuvent devenir des éditeurs et des militants au sein du mouvement wiki.
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